

令和5年度第7回常滑市教育委員会定例会

令和5年10月20日(金)

午後2時15分

市役所1階 会議室F

1 開会 午後2時15分

2 前回定例会会議録の承認

「承認」

3 会議録署名者の指名

「渡辺慶太郎委員」

4 出席委員

藤田幸恵委員、渡辺慶太郎委員、久田孝寛委員、梶田幸司委員、土方宗広教育長

5 欠席委員

なし

6 教育長の報告事項

それでは、教育長の報告事項につきまして、9月19日の定例会以降の教育委員会の動きをご報告いたします。

まず、9月19日の午後には、校長会より来年度に向けての予算要望を受けました。委員の皆様方からも、様々な意見や感想を述べていただきました。教育予算が充実するよう努力してまいりたいと思います。

続いて、26日には学校給食調理場運営審議会を開催し、来年度以降の学校給食の1食当たりの値段を引上げることについて審議いたしました。審議の結果、小学校は280円、中学校は330円へ値上げするのが妥当であるとの意見で一致をいたしました。これで答申をしたいと思います。

27日には校長会議を行い、2学期も充実した教育活動を行えるよう、様々な留意事項を確認いたしました。また、人事関係、不祥事防止関係についても説明をいたしました。

29日には市議会が閉会し、その後、協議会が開催されました。協議会におきましては、教育委員会関連のものはございませんでした。

10月4日の午後には、知多地方教育事務協議会と5市5町の全教育委員会の委員を対象とした研修会が行われました。ココテラスの市田様を講師に招いての研修会は、大変好評であったと思われました。また、その後の懇親会につきましても委員の皆様方にはご出席いただきまして誠にありがとうございました。

5日には学校給食食物アレルギー対応検討委員会を開催し、市内全小中学校共通の食物アレルギーの対応方法や、除去食対応の方針などについて話し合いを行いました。

6日の午後には特別支援連携協議会を開催いたしました。委員の方々からは、コロ

ナ前のように発達障害に関する研修会を復活させ、生活支援員の皆様の要望にも応えられるような研修会を計画してはどうかという意見などが出されました。

11日の午前中は、常滑幼稚園の運動会に来賓として参加させていただきました。私にとっては初めての参加でしたので、開会式から閉会式までのすべての時間が大変新鮮でございました。幼児たちが楽しく運動する姿は、見ていて大変微笑ましかったです、各種目で使う道具が保育士さんたちの手作りであるのを見て、先生方のご苦勞の一端を見て頭が下がる思いでございました。

11日の午後は、いじめ問題専門委員会を開催し、ここ数年間の常滑市のいじめ認知件数や、いじめの対応などが分かるデータを元に話し合いを行いました。委員の皆様からは、年度を跨いでも継続されているいじめの件数が正確に分かるようアンケートの採り方を工夫したらどうか、年度によって数値の変化が大きい学校があるのは何故か、というような意見や質問がありましたので今後活かしてまいりたいと思います。

9月20日、22日、28日、10月13日、19日には、学校および園の訪問を行い、鬼崎中、青海こども園、常滑西小、西浦南小、青海中を訪問させていただきました。今年度の学校訪問については、31日の小鈴谷小学校を残すのみとなりました。委員の皆様ありがとうございます。

報告は以上でございます。

本日の定例会は、2つの報告が予定されております。さらに、午後3時から、常滑市教育懇談会があります。

どうぞ、よろしく願いいたします。

7 議題 付議事件

報告第1号 令和5年度常滑市教育委員会上半期後援事業（4～9月受付分）

生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。

教育長：何かご質問ございませんか。

委員：申請に関して、後援をしなかった事業はあったのでしょうか。

生涯学習スポーツ課長：今年度上半期につきましてはございません。

教育長：他にご質問ございませんか。

委員全員：ありません。

「承認」

報告第2号 学校給食費の改定について

北学校給食共同調理場長：資料に基づき説明。

教育長：何かご質問ございませんか。

委員全員：ありません。

「承認」

その他（諸報告について）

- ・教育委員（会）行事連絡（10月～12月）

学校教育課長：資料に基づき説明。

「了承」

・第33回常滑市小中学生創意工夫展の結果について

学校教育課長：資料に基づき説明。

学校教育課付課長より補足説明。

教育長：この件について、よろしいでしょうか。

委員：採点方法について、審査員はどなたでしょうか。また、観覧された市民、保護者にも採点してもらうことについてはどのようにお考えでしょうか。

学校教育課長：教育長、教育部長、学校教育課長、学校教育課付課長の4名で審査を行いました。

教育長：よい意見だと思いましたので参考にさせていただきます。

「了承」

・学級閉鎖について

学校教育課付課長：今週、インフルエンザによって鬼崎南小学校4年生が1学級、学級閉鎖がありました。また、2学期始まってから新型コロナを原因とする学級閉鎖・学年閉鎖が南陵中ほか2学級でありました。

「了承」

9 閉会

午後2時40分